

CIRCULAIRE N°17 2009/2010

RALLYE DU JEUNE BARREAU SAMEDI 3 JUILLET 2010

Luxembourg, le 1er juin 2010

Chères Consœurs,
Chers Confrères,
Chers Membres de la famille judiciaire,

Samedi 3 juillet 2010 : une date à réserver dans vos agendas !

Ce jour-là aura lieu l'édition 2010 du fameux rallye du Jeune Barreau.

Fidèle à ses origines et à une longue tradition, le rallye permettra cette année encore aux plus jeunes d'entre nous de se rapprocher des anciens au cours d'une journée riche en aventures et rebondissements, lors d'un parcours ponctué de défis – tous plus originaux et inattendus les uns que les autres – à relever et à arroser !

Comme chaque année, le lieu du départ sera gardé secret jusqu'à la veille du rallye et des énigmes dévoilant chaque jour un élément nouveau seront mises en ligne à partir du lundi 28 juin 2010.

A l'issue de cette journée au grand air, aura lieu une soirée des plus prometteuses au bar DECIBEL (l'ancien Bronx) à Hollerich, à partir de 19h30. Les personnes n'ayant pas pu participer à la journée de rallye sont les bienvenues pour nous rejoindre à cette soirée moyennant une participation aux frais incluant repas et boissons (open bar jusqu'à 21h30). Toutes les informations nécessaires et formalités d'inscription à la soirée se trouvent sur le site internet www.rallye2010.info.

Et que les fans de la Coupe du Monde se rassurent, une retransmission du match de ¼ de finale sur grand écran est d'ores et déjà prévue !

Rendez-vous dès à présent sur le site www.rallye2010.info pour découvrir le thème 2010 et inscrire votre équipe!

Pour le Comité de la Conférence du Jeune Barreau

Luc Majerus
Président